
Andrea  Baudzus  bleibt
Vorsitzende  des  Gesamtschul-
Fördervereins
Der  Förderverein  der  Willy-Brandt-Gesamtschule  Bergkamen
blickte auf seiner Jahreshauptversammlung letzte Woche auf ein
erfolgreiches Jahr zurück, in dem viele Projekte gefördert
wurden.  Das  Elterncafe  wurde  unterstützt,  Spiele  für  den
Freizeitbereich  und  ein  Kicker  wurden  angeschafft,  das
Kennlernprojekt,  Klassenprojekte  und  das  AIDS-
Präventionsprojekt  finanziert.  Außerdem  erhält  die
Schulmannschaft neue Trikots und die Ausstellung über Willy
Brandt wurde ermöglicht. Spenden, Mitgliedsbeiträge und ein
Sponsorenlauf dienten als Finanzierungsgrundlage.

Besonders stolz ist man auf die „Lernfreizeit“ nach Spanien,
die vom Förderverein unterstützt wurde. Kinder ab 13 Jahre
können dort in den Ferien Nachhilfe bekommen und gleichzeitig
vom 08.07. bis 21.07.2016 wieder einen Urlaub an der Costa
Brava verbringen. Hier gab es besonders gute Nachrichten. Das
Projekt  wurde  durch  die  Wübben-Stiftung  in  Düsseldorf  als
besonders innovativ ausgezeichnet. Der Förderverein erhält für
die Förderung des Projekts die höchst mögliche Fördersumme von
4000,- €. Davon sollen im nächsten Jahr mobile Lernstudios und
zusätzliches  Fördermaterial  angeschafft  werden.  Außerdem
können  auch  Kinder  gefördert  werden,  die  nicht  unter  das
Bildungspaket fallen. Das Projekt wird vom stellvertretenden
Vorsitzenden des Fördervereins, Heiko Klanke, geleitet. Nähere
Informationen zur Lernfreizeit gibt es bei der Vorsitzenden
des  Fördervereins,  Andrea  Baudzus,  unter  02307-98280-17.
Generell  können  alle  Kinder  aus  Bergkamen  mitfahren.  Die
ersten Anmeldungen sind schon eingetroffen.

Personell wurde auf Kontinuität gesetzt. Andrea Baudzus wurde
als Vorsitzende im Amt bestätigt, ebenso ihr Stellvertreter
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Heiko  Klanke.  Freya  Saarbeck  wurde  zur  neuen  Kassiererin
gewählt, sie löst Christina Bautz ab, die auf eigenen Wunsch
nur stellv. Kassiererin ist. Weiterhin wurden Dirk Rentmeister
als Schriftführer und Manfred Jacoby als Beisitzer im Amt
bestätigt.


